



Vente de chocolats de Noël

publié le 19/10/2017

Avis aux gourmands et gourmandes !

Afin de pouvoir continuer à aménager les cours et le foyer des élèves par l'achat de bancs, de tables..., de renouveler l'achat de ballons et d'autres jeux, de permettre à des actions d'éducation d'avoir lieu comme l'organisation des clubs, d'ateliers artistiques et scientifiques, de visites culturelles... et bien d'autres, le FSE vous propose une vente de chocolats de Noël.

Chaque élève a été ou va être destinataire cette semaine d'un bon de commande à rapporter à son professeur principal après les vacances de Toussaint. Les chocolats seront ensuite livrés avant les vacances de Noël. Sans cet apport financier, des achats et de nombreuses activités ne pourraient être réalisés.

En vous remerciant pour votre implication.
Pour le FSE, C. Ropéro.

Document joint

 [bondecom_eleves_2017](#) (PDF de 460.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**